

## Kakanwil Jateng Kembali Ingatkan Pentingnya Kompetensi Manajerial, Saksikan Sertijab Kepala Rupbasan Semarang

David Fernanda Putra - [KUDUS.OPINIPUBLIK.ID](http://KUDUS.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 30, 2024 - 15:40



Semarang -Kepala Rumah Penyimpanan Benda Sitaan Negara (Rupbasan) Kelas I Semarang Fx. Yuli Purwanto masuki masa purna tugas, Mengabdikan selama 35 tahun di Kementerian Hukum dan HAM.

Alumni AKIP angkatan 21 itu telah memimpin Rupbasan Semarang selama 1

tahun 9 bulan, sebelum mengakhiri karirnya.

Sebelum ada pengganti yang definitif, tugas dan kewenangannya akan digantikan oleh Kepala Sub Bidang Pembinaan, Teknologi Informasi dan Kerjasama Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah Ina Purnaningati Saputro.

Dengan mengambil tempat di aula Rupbasan Semarang, serah terima jabatan di antara keduanya berlangsung hari ini, Selasa (30/07).

Prosesi peralihan jabatan itu disaksikan oleh Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto. Dalam sambutannya, Kakanwil mengapresiasi Yuli Purwanto yang telah memberikan kinerja terbaiknya tanpa adanya pelanggaran.

"Di sini Pak Yuli telah membangun Rupbasan dengan sumber daya yang terbatas namun berhasil menjadikan Rupbasan Semarang ditunjuk oleh Biro Pengelolaan BMN sebagai pilot project dalam mencontohkan sistem penyimpanan roda dua," ujar Kakanwil.

Tidak lupa Kakanwil menyampaikan ucapan selamat menjalani kehidupan di kampung halaman kepada Yuli Purwanto dalam menjalani masa purna bhakti.

Selanjutnya, kepada Plt. Kepala Rupbasan, Kakanwil mengingatkan kembali perihal pentingnya kompetensi manajerial. Terlebih dalam memimpin sebuah organisasi perlu membangun kebersamaan, kolaborasi, dan sinergitas dalam organisasi itu sendiri.

"Saya harapkan kepada semuanya memiliki kompetensi manajerial. Karena organisasi bisa dibangun berdasarkan kemampuan pimpinan kepala UPT-nya," pesan Tejo Harwanto.

"Membangun organisasi bagaimana membangun keselarasan antara pejabat struktural, fungsional, hingga staff," pungkasnya.

Pimti Pratama, Pejabat Administrasi Kantor Wilayah, Kepala UPT Eks Karesidenan Semarang dan beberapa Kepala UPT di Jawa Tengah, Pejabat Struktural Rupbasan Semarang, serta stakeholder terkait turut hadir dalam kegiatan yang berlangsung di Aula Rupbasan Semarang itu.

Selain itu tampak juga Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah Sri Tejo Harwanto dan Wakil Ketua DWP Rosidah Is Edy Ekoputranto serta anggotanya.

Bersamaan dengan acara sertijab ini, dilakukan pula pelepasan purna bhakti Kepala Sub Bidang Bimbingan Kesehatan dan Pengentasan Anak Sutriman. Pria ramah dan murah senyum itu diketahui telah engabdi selama 27 tahun.